
Ratsfrau Bühse bringt die Anfrage ein und begründet sie. 

 

Die Große Anfrage wird von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet. Die Antwort wird der 

Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 9.1 beigefügt. 

 

In der anschließenden Aussprache erkundigt sich Ratsfrau Bühse nach der Anzahl der Aus-

baustufen und des Zeitpunktes der Messungsüberprüfungen. Sie bittet um Klärung der Dif-

ferenzen zwischen den Messergebnissen der Meierei und den von der Stadt Neumünster 

veranlassten Kontrollmessungen durch die Firma NIVUS. Zudem sei in Betracht zu ziehen, dass 

auch eine Klärung der Abwässer auf dem Gelände der Meierei erfolgen könne. Des Weiteren 

bittet Ratsfrau Bühse um einen ausführlichen schriftlichen Sachstandsbericht der Verwaltung 

über die Ergebnisse der Gespräche mit der Meierei Barmstedt, sowie um die Stellungnahmen 

beider Wasserbehörden (Rendsburg-Eckernförde und Neumünster), des LLUR als Genehmi-

gungsbehörde, der Meierei Barmstedt, einschließlich des Käsewerkes, über Maßnahmen zur 

Behebung und den dafür vorgesehenen zeit lichen Rahmen. 

Ratsfrau Dannheiser schlägt eine nichtöffentliche Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses 

und des Planungs- und Umweltausschusses vor, in der von den ersten Planungen bis zum 

heutigen Tage alle Informationen offengelegt und besprochen werden. Über die daraus re-

sultierenden Ergebnisse solle anschließend in öffentlicher Sitzung weiter beraten werden. Herr 

Stadtbaurat Kubiak signalisiert Zustimmung. 


